

## CAEN 30 POR TRATA



**Guatemala. (ACAN-EFE)** - Un total de 30 supuestos miembros de una organización dedicada al tráfico de personas, entre ellos dos asiáticos, fueron capturados en diferentes operativos en Guatemala. En conferencia de prensa en el Ministerio Público (MP), el viceministro de Gobernación, Edi Juárez, dijo que los operativos concluyeron con resultados positivos. Juárez precisó que la investigación para dar con los integrantes de la estructura duró seis meses. Las personas que llevaban a Estados Unidos las mantenían en una residencia donde las entrenaban para tramitar el DPI, explicó.